



El rector de la UIMP no la ve en peligro pero sí pide más fondos P6

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

## El 15% de los pueblos con viviendas de uso esporádico está en Cantabria

Un total de 12 municipios cántabros se encuentra entre los 80 de más de 2.000 habitantes con mayor proporción de viviendas de uso esporádico, y en la localidad de Noja, que se sitúa a la cabeza del país, casi la mitad de las casas, un 47,7 por ciento, se destina a uso circunstancial, sobre todo como destino vacacional, según publica el 'Censo de Población y Viviendas' del INE. P2-3



El líder de los regionalistas, Miguel Ángel Revilla, en un acto de su partido celebrado ayer en Guriezo. / ALERTA

### Revilla dice que el PRC «no ha robado nunca nadie nada»

«Aquí no ha robado nunca nadie nada», aseguró ayer el líder del Partido Regionalista de Cantabria (PRC), Miguel Ángel Revilla, en la fiesta de su partido celebrada en Guriezo a pesar los últimos casos de corrupción que vinculan a su partido. El de ayer pudo ser uno de los últimos mítines, y también la última fiesta como secretario general del PRC, del de Polaciones, quien llamó a los suyos a «juramentarse» para elegir a un sucesor que mantenga unido al partido para que no desaparezca como le ha ocurrido a Ciudadanos. P4

## «Sánchez es un peligro para los españoles y para la economía»

El líder de Vox, Santiago Abascal, considera que el presidente del Gobierno es «tenebroso» para España

El candidato de Vox a la presidencia del Gobierno, Santiago Abascal, de visita en Tarragona, afirmó ayer que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, es «un peligro» y «tenebroso» para los «españoles», la «economía», las «mujeres» y la

propia «convivencia». Abascal respondió así a las palabras del presidente del Gobierno en una entrevista para El Periódico en la que ha afirmado que, en las últimas semanas, estamos viendo en España «un tráiler de una película tenebrosa» a

raíz de los pactos PP-Vox. «Ha dicho que los pactos de la alternativa son una película tenebrosa y lo dice precisamente Pedro Sánchez, que ha convertido en tenebrosa la economía española para las familias y ha dejado un panorama para las

mujeres, excarcelando violadores hoy por culpa de las políticas de Pedro Sánchez», afirmó. Y añadió sobre el presidente del Gobierno: «Además, habla de pactos cuando no hay nada más tenebroso que los pactos de Pedro Sánchez». P16-17

### CANTABRIA

#### Encuentran en Cabo Mayor el cuerpo del desaparecido en San Juan de la Canal

La lancha de Cruz Roja encontró en la tarde de ayer el cadáver de un hombre en Cabo Mayor, cerca del lugar donde el pasado sábado por la noche desapareció un pescador de 40 años. Se alojaba en un camping de la zona junto a un amigo, que fue el que dio el aviso. P7

#### Lafay brilla en San Sebastián mientras Adam Yates se mantiene líder en el Tour

El francés Victor Lafay (Cofidis) sorprendió a los favoritos con un golpe final que le permitió vencer en la segunda etapa del Tour de Francia disputada entre Vitoria Gasteiz y San Sebastián, de 209 km, la más larga de la presente edición. P30-31

#### Lo de Nadia Calviño...

Por Carmen Tomás P15

#### ‘Yo, José Hierro’, funde poesía y música en el Palacio de Festivales de Cantabria P38-39